

Inicio > Noticias > Si Colombia no genera gas, los precios subirían hasta tres veces: [Ecopetrol](#)

Noticias

Si Colombia no genera gas, los precios subirían hasta tres veces: [Ecopetrol](#)

9 febrero, 2022



El presidente de [Ecopetrol](#), Felipe Bayón advirtió que, si Colombia deja de generar gas, los colombianos tendrían que pagar tres veces más y eso afectaría a la economía del país.

Por: Redacción 360 Radio

El directivo afirmó que, pese a que las expectativas del mercado son positivas, es importante tener en cuenta que la producción de gas generará reservas y permitirá que el valor del servicio no aumente.

Bayón se refirió al proceso de transición energética en el que se encuentra la compañía petrolera que dirige y sostuvo que seguir generando gas es positivo para la economía del hogar en general.

“Hoy el negocio de [petróleo](#) y de gas donde hay transporte, exploración, explotación, refinación y comercialización puede representar entre el 50% y 60% del grupo [Ecopetrol](#) y eso va a ir cambiando para irse transformando. Claramente [Ecopetrol](#) demuestra que está absolutamente en sintonía con esa transición energética que tiene que ser ordenada”, dijo.

LEER TAMBIÉN: [Ecopetrol](#) alcanzó el índice de reposición de reservas más alto en 12 años

Además, explicó que en el país hay 37 millones de personas que usan el gas diariamente. “Una familia de estrato 4 que tenga una factura de \$30 al mes, pagaría entre dos y tres veces más si no tuviéramos gas porque tendríamos que exportar combustible”.

Bayón explicó lo que ocurrió en Chile y los efectos económicos que tendría importar gas y gasolina para un país como Colombia, que están en la capacidad de producirlo, refinarlo y comercializarlo.

“Estamos ampliando la capacidad de refinación en Cartagena a 50 mil barriles y esperamos ponerlo en la producción al segundo semestre. Hoy pagamos 9.500 pesos de gasolina en motor

regular, pero tenemos el ejemplo muy cercano de Chile donde importan los combustibles, los chilenos pagan entre 18 y 20 mil pesos el galón, no tener combustibles podría implicar que se tendría que pagar combustibles mucho más caros en gas y gasolina”, manifestó.

Con el proceso en el que se encuentra **Ecopetrol**, hay aproximadamente 10 años de reservas de gas en el país.

ETIQUETAS

ECOPETROL

Felipe Bayón

GAS

Gasolina

Petróleo



Artículo anterior

FLIP alerta sobre más de 700 violaciones a la libertad de prensa en 2021

Artículo siguiente

Luxemburgo respaldará la implementación de paz y lucha contra el cambio climático

Artículos relacionados



FLIP alerta sobre más de 700 violaciones a la libertad de...

[Katherine Aranda](#) - 9 febrero, 2022



Presidente Duque espera que la ayuda militar rusa en Venezuela no...

[Haminton](#) - 9 febrero, 2022



TCL presenta las novedades tecnológicas que serán tendencia y busca conquistar...

[Katherine Aranda](#) - 9 febrero, 2022

 [Newsletter 360Radio](#)



SOBRE NOSOTROS

Medio de comunicación dedicado a analizar e informar sobre los principales hechos políticos, económicos, sociales y de opinión. 360 tiene presencia en radio, internet y publicaciones impresas. La opinión de columnistas, confidentiales y notas ciudadanas en nuestra página, no compromete nuestra posición editorial ni es responsabilidad de la empresa propietaria de este medio.

Contáctanos: comunicaciones@360radio.com.co

SÍGUENOS

